



ASSOCIATION CANADIENNE DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS RETRAITÉS
CANADIAN ASSOCIATION OF RETIRED TEACHERS

RAPPORT DU COMITÉ DE MOBILISATION POLITIQUE AGA 2024

Membres de la commission :

Lawrence Hrycan (Alberta), président
Bob Fitzpatrick (Nouveau-Brunswick)
Grace Wilson (Colombie-Britannique)
Katherine Snow (Québec)
Don Gabel (Saskatchewan)
Bill Berryman (Nouvelle-Écosse), Président
Gerry Tiede (Colombie-Britannique), Pensions et revenus de retraite
Sharon Penney (Terre-Neuve et Labrador), Services de santé
Marilyn Bossert (Alberta), Communications
Roger Régimbal Directeur exécutif de l'ACER-CART

Mandat

- a) Le comité d'action politique est chargé d'élaborer et recommander à l'exécutif des actions visant à atteindre les buts et objectifs fixés par le conseil d'administration ;
- b) Suivre les questions politiques et conseiller l'exécutif ou le conseil d'administration sur les questions émergentes pertinentes pour ACER-CART ;
- c) Planifier et organiser des actions politiques si l'exécutif le demande ;

Le Comité de défense politique, dans son nouveau format, s'est réuni pour la première fois le 15 décembre 2023. Le comité a été élargi aux présidents des comités des communications, des services de santé et des pensions et revenus de retraite, au président de l'ACER-CART et au directeur général, Roger Régimbal, ce **qui en fait un** comité de dix personnes.

Régime national d'assurance médicaments

- Le comité a décidé de ne poursuivre que le programme national d'assurance médicaments, suivi du programme « Vieillir chez soi ».
- Une campagne nationale utilisant le logiciel New Mode — facile à utiliser et auquel ACER-CART a souscrit — a débuté. La campagne, qui vise à promouvoir le régime national d'assurance médicaments, a commencé par la publication sur le site Web de l'ACER-CART d'une lettre du président, Bill Berryman, expliquant l'importance d'un régime national d'assurance médicaments.
- Le contenu de la lettre destinée aux représentants élus a été préparé et, grâce à Tony Esteves (ARTA), le nouveau mode a été mis en ligne. Les organisations membres ont encouragé leurs membres à se rendre sur le site Web de l'ACER-CART pour accéder à la lettre du nouveau mode qui sera envoyée aux représentants élus - le ministre de la Santé Mark Holland, le premier ministre

Trudeau, le député Pierre Poilievre, le député Jagmeet Singh, le ministre des Aînés Seamus O'Regan, tous les ministres provinciaux de la Santé, ainsi que les députés provinciaux et les députés fédéraux correspondant à l'adresse de l'expéditeur.

- Une deuxième lettre a été préparée par le président Berryman dans les jours qui ont suivi le dépôt du projet de loi C-64, suivie d'une troisième lettre contenant plus d'explications sur les implications de la loi proposée. Les trois lettres peuvent être consultées sur la page d'accueil de l'ACER-CART.

Vieillir sur place

- Ageing in Place couvre un large éventail de sujets et il a été estimé qu'il ne fallait pas explorer plus de 3 à 5 domaines. La commission des services de santé travaillera sur le thème « Vieillir sur place » et présentera aux réunions de défense des intérêts politiques ce qu'elle estime être les questions les plus importantes.
- Il a été convenu que lorsque des lettres sont envoyées au ministre de la Santé, au ministre des personnes âgées, au premier ministre, etc., une lettre du président d'ACER-CART au nom de ses membres devrait être jointe. Les individus seront également encouragés à continuer à envoyer leurs propres lettres.

Soins dentaires

- Bien que le régime national d'assurance médicaments et le programme « Vieillir chez soi » soient les deux principaux sujets de préoccupation, le programme de soins dentaires annoncé par le gouvernement fédéral a fait l'objet d'une discussion. On s'inquiète pour les personnes à faible revenu qui n'ont pas les moyens de payer le programme dentaire ou qui n'y ont pas droit parce qu'elles pourraient avoir accès à un programme de soins dentaires. La façon dont le gouvernement a conçu le programme est confuse et personne ne sait exactement qui est admissible et comment le programme fonctionnera.

Affiliations

- Le comité d'action politique a estimé que la Fédération nationale des retraités serait une bonne organisation à laquelle s'affilier. Quatre provinces sont affiliées à la Fédération nationale des retraités : C.-B., ON, N.-É. et SK. Grace Wilson de la BCRTA est la représentante de cette province. Les discussions se poursuivent entre Bill Berryman et Trish McAuliffe, de la Fédération nationale des retraités.

Respectueusement soumis,

Lawrence Hrycan

Président du comité de mobilisation politique de l'ACER-CART